

Résumé du Sermon du vendredi 12 février 2021

Prononcé par Sa Sainteté le Calife à la mosquée Mubarak à Islamabad

Après avoir récité Tashahhud, Ta'awwuz et la sourate al-Fatihah, Sa Sainteté, Hazrat Mirza Masroor Ahmad (aba) a dit qu'il mentionnerait la vie d'un grand serviteur de la Communauté, Chaudhary Hameedullah Sahib, décédé ces derniers jours, le 7 février 2021.

Sa Sainteté Hazrat Mirza Masroor Ahmad - Chaudhary Hameedullah Sahib, un grand serviteur de la Communauté

Sa Sainteté (aba) a déclaré qu'il était actuellement le Wakil-e-A'la à Tahrik-e-Jadid Rabwah. Il servait également comme Afsar Jalsa Salana, une capacité dans laquelle il a servi pendant très longtemps.

Sa Sainteté (aba) a déclaré que le nom du père de Chaudhary Sahib était Babu Muhammad Bakhsh Sahib et le nom de sa mère était Aisha Bibi Sahiba. Chaudhary Sahib est né en 1934 à Qadian. Son père avait accepté l'Ahmadiyyat cinq ans avant la naissance de Chaudhary Sahib, après avoir vu un rêve, dans lequel le Saint Prophète (sa) lui ordonna d'accepter l'Ahmadiyyat.

Sa Sainteté (aba) a dit que lorsque le deuxième calife (ra) a lancé un appel pour que les gens consacrent leur vie au service de la foi, la mère de Chaudhary Sahib l'a emmené au deuxième calife (ra) et l'a présenté comme un dévot de vie. Sur ce, le deuxième calife (ra) a donné certaines instructions concernant son éducation continue.

Sa Sainteté (aba) a dit que Chaudhary Sahib enseignait au Collège TI à Rabwah, et sur l'instruction du Troisième Calife (rh), il quitta le collège et entra au service de la Communauté. Il a ensuite été nommé par le troisième calife (rh) comme le Nazir Dhiyafat. Puis le Quatrième Calife (rh) le nomma Wakil-e-A'la de Tahrik-e-Jadid Rabwah. Plus tard, il a également été nommé Sadr Majlis Tahrik-e-Jadid. Il a servi dans ces fonctions jusqu'à sa disparition. Il a également servi comme Amir Muqami pendant un certain temps à l'époque du Troisième Calife (rh).

Sa Sainteté (aba) a déclaré que Chaudhary Sahib avait l'honneur d'être président de l'Association de la jeunesse musulmane Ahmadiyya, à l'époque où les chefs de l'Association des jeunes étaient au centre de Rabwah pour le monde entier. Sa Sainteté (aba) a lu les paroles du Troisième Calife (rh) au moment de la nomination de Chaudhary Sahib en tant que Président de l'Association des Jeunes, dans lesquelles il a souligné l'importance de servir avec le véritable esprit, que l'on soit du direct progéniture, ou progéniture spirituelle du Messie Promis (as). Sa Sainteté (aba) a dit que cette orientation reçue du Troisième Calife (rh) était à cause de Chaudhary Sahib. Ainsi, chaque fois qu'un travailleur de la Communauté, un passionné de la vie ou un membre de la famille du Messie Promis (as) réfléchit à ces paroles, ils devraient également prier pour la position élevée de Chaudhary Hameedullah Sahib.

Sa Sainteté (aba) a donné lecture du rapport lu lors du programme d'adieu organisé, à l'issue du mandat de Chaudhary Sahib en tant que Président de l'Association des jeunes, dans lequel ses diverses réalisations au cours de cette période ont été soulignées. Le troisième calife (rh) a également présidé le programme, dans lequel il a grandement apprécié les efforts déployés par Chaudhary Sahib pendant son mandat de président et a prié pour qu'il ait la capacité de servir dans d'autres capacités à l'avenir également.

Sa Sainteté (aba) a déclaré qu'après la migration du quatrième calife (rh) à Londres, sur son instruction, Chaudhary Sahib a résidé à Londres pendant plus d'un an où il a joué un rôle essentiel dans l'établissement des bureaux centraux à Londres.

Sa Sainteté (aba) a déclaré que Chaudhary Sahib a également été président de l'Association des aînés pendant dix-sept ans.

Sa Sainteté (aba) a déclaré qu'après la disparition du Quatrième Calife (rh), Chaudhary Hameedullah Sahib avait l'honneur de présider le Comité Khilafat. Il a également été nommé en 2005 président du comité du jubilé de Khilafat. Sa Sainteté (aba) a également souligné les différents services de Chaudhary Sahib concernant Jalsa Salana. Sa Sainteté (aba) a également lu les commentaires du Quatrième Calife (rh) concernant Chaudhary Sahib et ses grands efforts dans l'organisation de Jalsa Salana Qadian.

Sa Sainteté (aba) a déclaré que Chaudhary Hameedullah Sahib laisse dans le deuil sa femme, un fils et deux filles. Sa Sainteté (aba) a lu les commentaires de l'épouse de Chaudhary Sahib et l'excellente manière dont il l'a traitée. Elle a dit qu'il rentrait souvent tard du bureau à la maison, mais qu'il ne la dérangerait jamais, en fait il chauffait sa propre nourriture et la mangeait. Elle a dit qu'il mangerait avec plaisir tout ce qui lui serait présenté et porterait avec plaisir les vêtements qui lui seraient donnés. Elle a dit qu'il était très attentionné, et Sa Sainteté (aba) a fait remarquer que si tout le monde agissait de cette manière, alors la majorité des problèmes domestiques seraient automatiquement résolus. Ses enfants ont dit qu'il n'était pas seulement leur père, mais aussi un ami. Il a toujours insisté sur deux choses; offrant les cinq praye quotidiennes et écouter le sermon du vendredi prononcé par Sa Sainteté (aba).

Sa Sainteté (aba) a lu certains des commentaires de ceux qui ont travaillé avec ou sous Chaudhary Sahib, dans lesquels ils ont décrit l'excellente manière avec laquelle Chaudhary Sahib travaillait, les détails sur lesquels il se concentrerait avant de prendre une décision et la gentillesse avec qu'il a traité tout le monde. Sa Sainteté (aba) a dit que parfois, il a demandé aux fonctionnaires de Rabwah de voyager à travers le Pakistan et de transmettre son salam [salut de paix] aux foyers ahmadis. Ainsi, Chaudhary Sahib a également entrepris de tels voyages, et parfois il se rendait dans des zones où une voiture était incapable de conduire et donc il visitait les maisons à pied.

Sa Sainteté (aba) a dit que parfois Chaudhary Sahib entreprendrait lui-même la formation de dévots de la vie d'une excellente manière. Ainsi, Sa Sainteté (aba) a dit que parfois, il envoyait des dévots de vie à Chaudhary Sahib et lui demandait de les former. Chaudhary Sahib dirait aux gens qu'il a entendu le Troisième Calife (rh) dire que si jamais on éprouvait des difficultés dans sa vie personnelle, ils devraient donner plus de temps pour servir la Communauté. Chaudhary Sahib a illustré l'obéissance à Khilafat. Chaque fois qu'il recevait une instruction de Sa Sainteté (aba), il la mettrait toujours en œuvre immédiatement. Parfois, il recevait de telles instructions la nuit, mais quelle que soit l'heure, il s'assurait que leur mise en œuvre commencerait immédiatement.

Sa Sainteté (aba) a dit que Chaudhary Sahib était également très humble. Une fois, il est allé au Langar [cuisine du Messie Promis (as)] et a dit qu'il venait de rentrer d'une réunion et devait aller à une autre dans quelques minutes, et a demandé s'il y avait quelque chose qu'il pourrait manger rapidement. Une partie de la nourriture a été chauffée pour lui, mais ensuite, quand elle lui a été apportée, on a vu qu'il avait déjà pris une partie des restes de nourriture laissés sur la table et mangeait cela, car il craignait que l'attente pour que la nourriture soit chauffée ne soit le rendre en retard pour sa prochaine réunion.

Sa Sainteté (aba) a dit qu'il y a beaucoup de choses qui pourraient être mentionnées concernant Chaudhary Hameedullah Sahib, mais il n'en a pris que quelques-unes en raison du manque de temps. Cependant, il est certain qu'il n'y a pas d'embellissement dans tout ce qui a été dit. Sa Sainteté (aba) a dit qu'il a également travaillé avec Chaudhary Sahib, qui lui a appris beaucoup de choses. Puis, lorsque Sa Sainteté (aba) est devenue Nazir-e-A'la, Chaudhary Sahib l'a traité avec un grand respect. Ensuite, Sa Sainteté (aba) a dit que lorsqu'il est devenu le Khalifa, Chaudhary Sahib était un exemple

de respect et d'obéissance totale. Sa Sainteté (aba) a prié pour qu'Allah élève sa position au paradis et qu'Allah continue d'accorder à Khilafat de si grands secours.

Sa Sainteté (aba) a de nouveau demandé à la communauté de prier pour la condition des Ahmadis au Pakistan.

Sa Sainteté (aba) a ordonné aux membres de la Communauté de respecter strictement les différentes précautions de sécurité concernant la pandémie de coronavirus. Sa Sainteté (aba) a dit que les masques devraient être portés et de la manière appropriée, il ne devrait pas être que le nez soit laissé exposé ou que le masque soit simplement suspendu autour du cou, car cela ne sert à rien. Sa Sainteté (aba) a déclaré que la distanciation sociale doit également être strictement respectée, sinon ce virus continuera à se propager. Sa Sainteté (aba) a déclaré que les voyages inutiles devraient également être évités. Sa Sainteté (aba) a prié pour que ce virus soit éradiqué rapidement et qu'Allah guérisse tous les Ahmadis et les non-Ahmadis qui souffrent de ce virus.